

Peduli Kemanusiaan Anggota Koramil Sentani Ikut Serta Aksi Donor Darah

Dony Numberi - PAPUA.WARTAWAN.CO.ID

Apr 18, 2024 - 17:34



Sentani - Peduli kemanusiaan, Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto bersama anggota melaksanakan Aksi Donor Darah yang diselenggarakan oleh pihak Hotel Horex Sentani bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) Kabupaten Jayapura, bertempat di Horison 5 lantai 2 Hotel Horex, Jalan Raya Sentani, Kelurahan Sentani Kota, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. Senin (18/4/2024).

Kegiatan ini adalah wujud kepedulian antar sesama untuk memberikan manfaat bagi warga yang membutuhkan darah. Hal ini dilakukan anggota Koramil 1701-01/Sentani sebagai wujud dukungan dan membantu pemerintah dalam mensukseskan kegiatan Bakti Sosial Donor Darah yang dilakukan oleh pihak Hotel Horex dan PMI Kab. Jayapura.

Kegiatan donor darah dimulai dengan pengisian identitas, pengecekan denyut

nadi, tensi dan suhu tubuh, serta diambil sampel darah untuk diperiksa hemoglobinnnya, lalu dilakukan pengambilan darah.

Dalam keterangannya, Mayor Inf Suprpto mengatakan bahwa kegiatan donor darah ini sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama dan dalam rangka berbagi demi keberlangsungan kehidupan orang banyak. Darah merupakan salah satu komponen terpenting dalam tubuh manusia.

"Menyumbangkan setetes darah melalui donor darah dapat menyelamatkan satu kehidupan, atau bahkan beberapa nyawa sekaligus. Namun, tidak hanya menguntungkan bagi penerima darah, manfaat donor darah juga bisa dirasakan bagi pendonornya", ujarnya.

Danramil juga turut menyampaikan bahwa Babinsa juga mempunyai peran penting dalam mendorong masyarakat untuk mengajak dan turut mendonorkan darah sebagai gaya hidup, kalau bukan kita siapa lagi dan kalau bukan sekarang kapan lagi, imbuhnya.

Sementara itu, GM. Hotel Horex bapak Hertanto mengucapkan banyak terima kasih kepada Danramil beserta anggota yang sudah turut berpartisipasi menyumbangkan darahnya. Diharapkan kegiatan kemanusiaan seperti ini dapat menumbuhkan rasa empati dan peduli bagi semua orang untuk rela berbagi terhadap sesama yang membutuhkan darah.

"Kegiatan donor darah diharapkan bisa bermanfaat untuk masyarakat sekitar, sehingga dapat memberikan citra positif untuk Hotel Horex demi mewujudkan rasa peduli dan berbagi untuk kemanusiaan", tutup Hertanto. (Redaksi Papua).